
Herr Radke dankte den Organisatoren und Mitarbeitern, die die Ferienmaßnahmen 
durchgeführt hatten. Seine Fragen, ob alle Kinder, die es gewünscht hatten, in 
sämtlichen Ferienwochen in einer Maßnahme untergebracht werden konnten und ob die 
finanziellen Mittel ausgereicht hätten, konnten beide von Herrn Liedtke mit Ja 
beantwortet werden. 
 
Frau Silber-Bonz wies auf die Notwendigkeit von niederschwelligen Angeboten hin. Dies 
wurde von Herrn Liedtke bestätigt. 


